

Fecha:14-08-2024Pág.:13Tiraje:8.100Medio:Diario ConcepciónCm2:840,8Lectoría:24.300Supl.:Diario ConcepciónFavorabilidad:■ No Definida

Tipo: Noticia general Título: "CAP utilizó a los trabajadores para conseguir sobretasas": presidente de la CUT por cierre de Huachipato

Economía& Negocios

12%

podría llegar a subir la Tasa de Desempleo en la Región, según indicó Iván Montes, vocero de la Mesa por la Defensa del Empleo y la Industria.

TRAS ROL ACTIVO DE DIRIGENTES Y MIEMBROS DE LA EMPRESA DE TALCAHUANO

"CAP utilizó a los trabajadores para conseguir sobretasas": presidente de la CUT por cierre de Huachipato

Edgardo Mora Cerda edgardo.mora@diarioconcepcion.cl

"CAP los utilizó para poder conseguir sobretasas", de esa forma el presidente nacional de la Central Unitaria de Trabajadores (CUT), David Acuña, se refirió al rol de los sindicatos y funcionarios de la Siderúrgica Huachipato en medio de las reacciones todavía vigentes, tras el reciente anuncio de cierre de la compañía.

Es que tras los primeros indicios de la reciente crisis, desde hace un año a la fecha, fueron justamente las agrupaciones de trabajadores quienes lideraron las acciones de carácter público: marchas y reuniones con autoridades políticas. De ahí las palabras de Acuña.

"Lucharon, fueron a La Moneda, hicieron todas manifestaciones, tanto a nivel regional como en Santiago (...) hoy día, les dan la espalda a estos trabajadores y trabajadoras. Derechamente es una traición hacia los trabajadores y trabajadoras, por parte de la empresa, hay una utilización", agregó el líder de la multisindical, tras participar de una reunión con la delegada presidencial, Daniela Dresdner, y la Mesa por la Defensa del Empleo y la Industria Regional, que tuvo como tema principal el caso de Huachipato.

"Esto quiere decir que CAP nunca tuvo la intención de mantener el negocio, que nunca los gerentes de Huachipato tuvieron la intención de seguir trabajando hacia adelante mirando al futuro, sino que, lamentablemente, era un plan para ver cómo cerraban de una mejor manera para ellos, no para los trabajadores y trabajadoras", insistió.

Sobre las reubicaciones de los trabajadores y el plan que prepara el Gobierno a través del Ministerio de Economía, Fomento y Turismo en conjunto con la Mesa por la Defensa del Empleo y la Industria, David Acuña manifestó que "hoy está cerrando Huachipato, pero el grupo CAP S.A. tiene muchas más empresas relacionadas y esperamos que en esas empresas relacionadas, hoy

El presidente nacional de la multisindical se sumó a las críticas contra el grupo controlador de la usina. En tanto, avanzan conversaciones entre gobierno y sindicatos, para un plan frente a la salida y despidos desde la siderúrgica.



día puedan absorber parte de la mano de obra, y como también se generarán las inversiones, pero costará recuperar confianzas".

En cuanto al plan que preparan para la Región, el mandamás nacional de la CUT apuntó a que "el plan propuesto por el Gobierno se está trabajando directamente con la Mesa. Hoy día falta afinar algunos detalles y eso prontamente, me imagino, se va a estar anunciando. Acá tenemos que ser responsables porque no podemos ilusionar a los trabajadores y trabajadoras en algo que efectivamente, después, no se pueda concretar".

Delegación presidencial

Por su parte, la delegada presi-

dencial, Daniela Dresdner dijo que "hasta que no tengamos el plan completo y que dependen de conversaciones, no adelantaremos las aristas del plan, porque no es un plan que levantaremos solo desde del Gobierno, es uno que estamos levantando y levantaremos en conjunto con los gremios empresariales, con los trabajadores y trabajadoras".

"Acá existe una priorización en que CAP S.A. haga los esfuerzos que tiene que hacer, entregarles las condiciones a los trabajadores y trabajadoras que van a salir de ahí, eso no quiere decir que no haremos nada de aquí allá, el ministro (Grau) también lo dijo ayer (12 de agosto) y fue muy claro al respecto, que este es un trabajo de corto plazo donde se levantarán distintas alternativas, esto es independiente de lo que haga CAP S.A., en que seremos muy exigentes en eso".

La delegada presidencial adelantó también que "ya nos reunimos con la gerencia de Huachipato. Efectivamente, los trabajadores de Huachipato se reunirán con el directorio de CAP S.A. y esperamos poder escuchar, por parte de ellos, cuáles son las noticias al respecto".

En tanto, Iván Montes, dirigente del Sindicato de Trabajadores de Enap Petrox y vocero de la Mesa por la Defensa del Empleo y la Industria detalló algunas solicitudes. "Le pedimos a la delegada que aquí se tienen que involucrar más ministerios, debe haber una opinión del Ministerio de Defensa, del de Obras Públicas y de Hacienda, porque aquí, lo que hay, es una lesión a la línea de flotación de la Región. No podemos hoy día percibir el impacto. Hoy tenemos números como 1.300 trabajadores propios, 1.400 trabajadores contratistas directos y algunas universidades han declarado que tendremos más de 20 mil o 22 mil 500 empleos perdidos en la Región y que subiremos de 8% a 12% la tasa de desempleo de la zona", concluyó.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce contacto@diarioconcepcion.cl

